

Intelligenz = Blatt

der

Churfürstlich = Sächsisch = Voigtländischen Kreis = Stadt Plauen.

Zwölfter Jahrgang.

Drittes Vierteljahr.

No. 33. Freitags, den 15. August 1800.

Deutschland.

Frankfurt ist noch immer geschlossen und nur von Zeit zu Zeit werden Fuhrleute zum Bockenheimer Thore hinausgelassen. Man hofft, daß nächstens ein Separatfrieden zwischen Oesterreich und der Französischen Republik zu Stande kommen werde; ja Einige halten denselben bereits für abgeschlossen. Nach diesem soll die Moreausche Armee, die bis auf 150000 Mann vermehrt wird, sich hinter den Neckar zurückziehen und dann auch mit dem Deutschen Reiche der Frieden abgeschlossen werden. Alle Anzeigen sind nun da, daß diesmal diese angenehme Hoffnung nicht unerfüllt bleiben werde.

Italien.

Hier glaubt man immer mehr an den Plan einer großen Italiänischen Republik. Die Franz. Armee verstärkt sich immer mehr und

man will als gewiß wissen, daß nächstens eine Armee von 40000 Mann gegen das Königreich Neapel ziehen werde, um den König zu einem Frieden mit der Republik zu zwingen. Gen. Mounier hat bereits die päpstliche Legation Romagna besetzt. Dringen die Franzosen weiter vor: so stoßen sie auch auf ein Corps von 8000 Russen mit 18 Kanonen, das bei Fiumicino, 10 Italiänische Meilen von Sinigaglia, in einem verschanzten Lager steht. Der seinem Aufblühen wieder nahe Italiänische Handel ist durch die neuern Begebenheiten wiederum sehr gehemmt worden. Daß Bonaparte dem neuen Papste die Zusicherung gegeben haben sollte, die katholische Religion wieder zur herrschenden in Frankreich zu machen, entspricht wohl so wenig den Grundsätzen dieses heldenkenden Mannes, als der Verfassung der Republik selbst, die jeden Religionszwang verabscheuet.

)(

Frank.